

EL INDIVIDUALISMO EN NUESTRA SOCIEDAD

Carlos es un tío simpático, aunque siempre va a su bola. Es programador informático y para pagarse los estudios trabaja duro los fines de semana y vacaciones. Dice que a él nadie le ha regalado nada y que todo es fruto de su esfuerzo y sacrificio, y que lo mismo han de hacer los demás. Repite a menudo el refrán “cada uno que se saque las castañas del fuego”. Afirma que esta ha sido siempre la lección recibida de su padre, y que a él le va bien.

¿CUÁL ES LA SITUACIÓN GENERADA?

La **actitud individualista** y autosuficiente de Carlos **dificulta la mejora laboral colectiva**. Un individualismo que **olvida que las personas, desde los primeros pasos de la vida, necesitamos la ayuda de los otros**. En todos los ámbitos de la vida **somos “com-unidad” solidaria**.

¿QUÉ SE PUEDE HACER DESDE LA ECONOMÍA SOCIAL?

- **Trabajar en común** para conseguir condiciones que respeten los tiempos de trabajo, los familiares y los personales.
- **Potenciar la corresponsabilidad de las personas**, la toma de decisiones colectivas, las estructuras horizontales, la transparencia informativa, la democracia económica, etc.



¿QUIERES SABER MÁS?



ESSCOOP

red del fomento del cooperativismo
economía social y solidaria
en la educación

MIRADAS DE FUTURO

ALTERNATIVAS DESDE LA ECONOMÍA SOCIAL Y SOLIDARIA

